

La comida sobre ruedas vuelve a Elda

16/03/2024



Un total de diez gastronetas se han instalado en la Plaza Castelar | Nando Verdú.

Las puertas del Street Food Market se abrieron ayer a partir de las 18:30 horas en su octava edición. La Plaza Castelar es un año más el lugar elegido donde diez "foodtrucks" o caravanas permanecerán aparcadas hasta mañana por la tarde sirviendo perritos, gofres, comida mejicana o hamburguesas gourmet a la vez que la población disfruta de actividades y música.

El céntrico jardín empezó a llenarse a mitad de tarde con la salida de los más pequeños de los colegios para disfrutar de la actuación del Payaso Edy, que una vez más hizo reír a todos los presentes con sus bromas y juegos. Conforme caía la noche las personas se acercaron al lugar para disfrutar de la variedad gastronómica de cada

una de las gastronetas.



El Payaso Edy amenizó la tarde | Nando Verdú.

El punto álgido llegó a partir de las 21:30 horas con el concierto del grupo local Olivia y la posterior actuación de dj Alacant Street. Las agradables temperaturas de la noche ayudaron a que miles de personas se acercasen al lugar para disfrutar de la música y la comida.

Las actividades continuarán hoy de 12 a 00 horas con cuentacuentos, la actuación de Días de Radio a las 13:30 horas y el concierto de Santero y los Muchachos a las 21:30 horas. Dj Alacant Street amenizará el lugar hasta el cierre.

Mañana el horario será de 12 a 19 horas y actuará el mago Kachinocheve a las 12:30 horas mientras que una hora más tarde será el turno de Keen, que hará un tributo

a Queen. Durante la tarde actuará de nuevo el dj Alacant Street.



Street Food Market permanecerá abierto durante todo el fin de semana | Nando Verdú.